
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0261-2024 
 
 
Processo nº 1160-2024 

EMENTA: Solicita informação 
sobre fechamento do Terminal 
Rodoviário de Guaratinguetá às 22 
horas. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informação sobre fechamento do Terminal Rodoviário de 

Guaratinguetá às 22 horas. 

Moradores que utilizam o transporte público em Guaratinguetá 

nos procuraram nesta Casa de Leis para relatar as dificuldades que vêm enfrentando 

com o fechamento dos acessos ao Terminal Rodoviário às 22 horas. Devido a essa 

decisão da Prefeitura, passageiros que embarcam após esse horário, estão tendo que 

aguardar pelos embarques do lado de fora. Os munícipes reclamam ainda do acesso aos 

banheiros e da falta de segurança no local. 

Em qualquer lugar do mundo, o terminal rodoviário é uma 

infraestrutura urbana de importância significativa para as cidades, especialmente para 

aquelas que são polos regionais ou que têm uma grande circulação de pessoas e 

mercadorias. Os terminais oferecem uma opção de transporte público que é fundamental 

para a mobilidade urbana, permitindo que pessoas se desloquem entre diferentes partes 

da cidade e para outras localidades com facilidade. 

Com base nesse contexto, solicitamos as seguintes informações: 

1. Quais foram às razões que levaram à decisão de fechar a 

rodoviária? 

2. Quais são as alternativas propostas para não deixar os 

munícipes desassistidos após as 22 horas? 
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3. Existe um plano de ação para minimizar os impactos negativos 

do fechamento? 

4. Como a administração municipal comunicou a decisão aos 

usuários e à população em geral? 

5. Foram observadas todas as disposições legais e regulamentares 

relacionadas ao fechamento de uma rodoviária? 

6. Existe a possibilidade de voltar atrás na decisão do fechamento 

e colocar seguranças no local?  

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário de Segurança 

e Mobilidade Urbana e aos Ilustríssimos Senhores EDER BILLOTA – Editor 

Proprietário do Jornal “ATOS” e JOSÉ EDUARDO DE SOUZA – Jornalista da Rádio 

Aparecida. 

                                        

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2024. 

 
 

ARILSON SANTOS 
Vereador 
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